



Erasmus+



UNIVERSITÄT
BAYREUTH

INTERNATIONAL OFFICE

Top-Up Fewer Opportunities: Erstakademiker/in / non-academic background

*Die untenstehende Person bewirbt sich um eine Erasmus+ Förderung für einen Auslandsaufenthalt. Zusätzlich zur monatlichen Förderrate kann sie ein finanzielles Top-Up erhalten, sofern die Voraussetzungen für **Erstakademiker/innen**¹ bestätigt werden. / The person below applies for an Erasmus+ grant for a stay abroad. In addition to the monthly funding rate, he/she may be entitled to a financial top-up, provided the requirements for participants from non-academic background are confirmed.*

Auszufüllen durch Studierende/n! / To be completed by the student

Name/Name:

Geburtsdatum/Date of Birth:

Aufnahmeland/Country of stay:

Aufnahmeinstitution/Institution:

Auszufüllen und zu bestätigen durch die Eltern / ständigen Bezugspersonen /

To be completed and confirmed by the parents / permanent caretakers:

Ich/Wir bestätige/n hiermit, dass bei keinem Elternteil / keiner Bezugsperson ein akademischer Abschluss¹ vorliegt. Uns/mir ist bewusst, dass eine Falschaussage zur Rückforderung der kompletten Erasmus+ Auslandsbeihilfe führt.

I/We hereby confirm that no parent/guardian has an academic degree. I/we are aware that a false statement will result in the entire Erasmus+ grant being reclaimed.

Ort / Datum:

Name:

Unterschrift 1:

Name:

Unterschrift 2:

¹ Der Abschluss einer Berufsakademie, der zu einem dem Hochschulabschluss vergleichbaren Abschluss führt, ist als akademischer Abschluss zu werten. Bitte orientieren Sie sich in Zweifelsfällen zur Bewertung von Abschlüssen an dem durch die HRK zur Verfügung gestellten Internetportal Hochschulkompass sowie an der Seite der Stiftung Akkreditierungsrat.

Ein Meisterbrief ist in diesem Kontext **nicht** mit einem akademischen Abschluss gleichzusetzen.

Im Ausland absolvierte Studiengänge eines Elternteils, die in Deutschland nicht als solche anerkannt werden (bspw. Physiotherapie), gelten im Rahmen der Förderfähigkeitskriterien für den Erhalt der Zusatzförderung als akademischer Abschluss, so dass kein Anspruch auf den Aufstockungsbetrag besteht.

A degree from a university of cooperative education leading to a degree comparable to a university degree is considered an academic degree. In cases of doubt, please refer to the Hochschulkompass (Higher Education Compass) Internet portal provided by the HRK (German Rectors' Conference) and to the website of the Foundation Accreditation Council.

In this context, a master's certificate is not to be equated with an academic degree.

Courses of study completed abroad by one of the parents that are not recognized as such in Germany (e.g. physiotherapy) are considered to be academic degrees within the scope of the eligibility criteria for receiving the supplementary grant, so that there is no entitlement to the supplementary grant.